



EN PUCOBRE SE REALIZÓ EXITOSA JORNADA SOBRE LA EDUCACIÓN EN ATACAMA

En el salón Juan Pablo II de la empresa PUCOBRE, se realizó una actividad relacionada a la educación en la Región de Atacama y que fue promovida por la minera y Diario Chañarillo. En la ocasión, fueron convocados los directores y representantes de los colegios particulares pagados y particulares subvencionados de la zona, muchos de ellos que son parte de la FIDE.

Uno de los expositores fue el rector de las Instituciones Santo Tomás Copiapó, Rodrigo Rojas Veas, quien se refirió a los indicadores educacionales de nuestra región, como asimismo planteó la necesidad de un trabajo conjunto entre todos los actores para salir de la crisis y obtener mejores resultados en los distintos sistemas de medición.

Asimismo, hizo uso de la palabra el gestor educacional y ex rector del Colegio San Lorenzo, Isidoro Zambrano Soro, quien junto con relatar experiencias educativas desde el aula y con el apoyo de red de colaboradores, aprovechó la oportunidad para obsequiar su reciente libro: 'La Escuela es el Maestro', una obra literaria apoyada por la Editorial Santillana, Pucobre y Diario Chañarillo.

Durante el ameno encuentro que resultó del agrado de los directores y directoras de los establecimientos educacionales invitados, expuso en representación de PUCOBRE, el jefe del Departamento de Relaciones Comunitarias, José Escobar Flores, quien informó sobre sus proyectos de apoyo a la educación pública como Nivelación de Estudios, Concurso de Cuentos (junto a Diario Chañarillo), Alfadeca, Coro de niños, Escuela de Tenis, Escuela de Básquetbol, Fútbol Mas, Preuniversitarios, CAES, Prácticas Profesionales, Capacitación, apoyo al tema Dual y otros.

Finalmente, el gerente general de Diario Chañarillo, Manuel Madrid Del Real, valoró la trascendencia de la alianza conjunto entre nuestro medio de comunicación y la minera PUCOBRE que durante 21 años consecutivos mantienen vigente el Concurso de Cuentos Breves del Norte de Chile. Asimismo, destacó este tipo de encuentros en torno a la educación que se convierten en una válida oportunidad para analizar nuestra realidad y plantearse los desafíos a futuro que buscan generar los cambios que tanto se necesitan.

REACCIONES:

El gerente general de Diario Chañarillo, Manuel Madrid Del Real destacó al respecto que

“Pucobre ha tenido esta iniciativa de hablar de educación, de mostrar lo que hacen ellos, por los diferentes problemas de educación que hay en Atacama, y se ha aprovechado un buen debate, una buena conversación para saber los pro-

blemas de Atacama en torno a la educación; donde en realidad los problemas son un desafío y tenemos que ver cómo solucionar este problema crucial, y donde nuestra línea editorial o nuestra línea de Diario está en torno a tratar los temas relevantes para la región; donde la educación sin lugar a dudas es uno de los principales. Entonces estaremos siempre dispuestos a que esto tenga la adecuada difusión y que se realicen, se concreten temas relacionados en torno a la educación en particular, en Atacama”.

En tanto que el presidente regional de la FIDE, Federación de Instituciones de Educación Particular, Carlos Correa tras el encuentro destacó que

“Diario Chañarillo y Pucobre, año a año están liderando temas educacionales, y están poniendo el acento en una de las problemáticas que tenemos como país. Por lo tanto, siempre es

bueno participar, escuchar los planteamientos de las personas que quieren aportar a la educación de nuestra región, con luces y sombras. Tenemos muchas ganas de sacar nuestros establecimientos y particularmente a nuestros estudiantes adelante. Estamos acá tomando los planteamientos; poniendo nuestro de vista también para poder aportar y entregar nuestro granito de arena como FIDE en este tremendo desafío que tenemos como región de Atacama”.

El Doctor en Educación, Juan Isidoro Zambrano, indicó “ha sido un encuentro muy interesante; yo creo que es una iniciativa novedosa del Diario Chañarillo y de Pucobre, el hecho de juntarnos a los colegios subvencionados y particulares con el objeto de apoyar a la educación de Atacama; y justamente aprovechar la instancia, como ya lo ha hecho Diario Chañarillo-, y entregamos el libro 'La Escuela

es el Maestro', porque creemos que el recurso humano es el responsable de poder sacar la educación adelante. Atacama, y como lo vimos en la presentación en este encuentro, está muy debilitada, prácticamente somos una de las últimas regiones y yo creo que tenemos una tarea urgente y tenemos que aunar esfuerzos y por eso, esta reunión ha sido espectacular; una iniciativa estupenda”.

Por su parte, el Jefe de Relaciones Comunitarias de la empresa minera Pucobre, José Escobar dijo que

“en mi opinión, excelente; es lo que esperábamos como

Pucobre. Nosotros este mensaje ya lo habíamos difundido ya a los colegios públicos, a través del SLEP y a través de reuniones con profesores y directores de los colegios de nuestra área de influencia: Paipote y Tierra Amarilla. Nos faltaba esto, reunirnos con directores de colegios privados de la zona, para explicarles nuestros proyectos e invitarlos a sumarse a esta cruzada para mejorar la educación en Atacama. Es una de las primeras, y creo que marca un hito esta reunión entre la empresa privada, en este caso Pucobre, con los importantes colegios que dan una educación a nuestros niños en Atacama”.

Al respecto de la jornada, Rector de la Universidad Santo Tomás Copiapó, Rodrigo Rojas, destacó que

“creo que es una iniciativa muy importante; por lo tanto, valoro el esfuerzo que ha hecho Diario Chañarillo y empresa Pucobre para poder concertar este encuentro; ya que creo que es un bien esencial es el diálogo; y la

oportunidad de conversar con los responsables y sostenedores de los establecimientos siempre va a ser algo importante; dado que se comparten experiencias, se comparten visiones, se contrastan opiniones y a partir de eso, obviamente se puede enfrentar de mejor manera el rol que cada uno cumple en el segmento que atendemos, ya sea la educación pre escolar, la básica, la media o incluso la educación superior, como en mi caso. Así es que creo que ojalá encuentros de este tipo fuesen mucho más permanentes y que también, por supuesto, se pueda dialogar con el sector público; se pueda dialogar con las autoridades del sector, porque en conjunto Atacama necesita que todos los actores que estamos vinculados al mundo de la educación trabajemos en pos de una mejora real de lo que es la calidad de la educación, de la cobertura de lo que significa nuestros indicadores educacionales; porque en el fondo todos ellos van a repercutir en la calidad de vida y en un mejor bienestar para nuestra población”.

